



CON UNA INVERSIÓN DE CASI \$6.500 MILLONES DEL MUNICIPIO:

Inauguran nuevo tramo de más de 3 kilómetros del cicloparque Mapocho 42K en Vitacura

Con la idea de crear un sistema de parques integrados que se unan mediante la ribera del río Mapocho, en 2009 surgió el proyecto Mapocho 42K, que ayer sumó un nuevo tramo entre Centenario y Lo Curro, en Vitacura.

La iniciativa nació tras una investigación de la Pontificia Universidad Católica que busca unir once comunas de la capital mediante un cicloparque: Lo Barnechea, Vitacura, Las Condes, Providencia, Santiago, Quinta Normal, Recoleta, Independencia, Renca, Cerro Navia y Pudahuel.

El nuevo tramo se extiende por 3,16 kilómetros de la ribera del río y contempla una superficie total de 4,28 hectáreas. Incorpora una

senda peatonal y ciclovia, miradores con vistas a los cerros Manquehue y Manquehuito y al río, además de áreas verdes con especies de bajo consumo hídrico, iluminación eficiente, mobiliario urbano y sistema de vigilancia con cámaras.

Esta infraestructura permitirá mejorar la conectividad con parques existentes en la comuna como Bicentenario, Escrivá de Balaguer, Lo Gallo, Costanera Sur, Metropolitano y Vespucio Norte.

Además, el proyecto es parte integral del Plan de Infraestructura Verde de Vitacura, que busca revitalizar el río Mapocho como un "corredor biológico esencial", y así establecer una transición armoniosa entre el entorno

natural y la ciudad.

La alcaldesa de Vitacura, Camila Merino, dijo que "esta inversión, de casi \$6.500 millones, es un aporte concreto de nuestra comuna a la calidad de vida de todos los santiaguinos, uniendo voluntades y territorios, y transformando la manera en que vivimos y nos movemos en nuestra ciudad".

Por su parte, el ministro de Transporte y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, destacó que "este es un proyecto que los municipios han ido tomando a distintos ritmos. En este sentido, Vitacura destaca con un espacio de gran nivel".



MUNICIPALIDAD DE VITACURA

CONECTIVIDAD.— Vitacura ha inaugurado tres tramos del proyecto. Además del presentado ayer, antes lo hizo con uno entre los puentes La Salde y Centenario, y otro entre San Damián y San Francisco de Asís.